





Desde pequeña, su madrastra la educó con disciplina. Le enseñó a caminar con gracia, a hablar, reír en voz baja y a vestir siempre impecable, sin ninguna mancha, para que se convirtiera en una chica perfecta. Tal como le habían enseñado a ella desde niña.

Blanca se las rebuscaba para hacer lo que le apasionaba: pasaba los días horneando pasteles, probando miles de peinados en su cabello, cosiendo coloridos y bellos vestidos, pero su madrastra no veía con buenos ojos sus pasabempos.

—Una muchacha no puede ensuciar su vestido, menos con harina y polvos. Tampoco andar cosiendo vestidos ridículos tan informales. Tienes que quedarte quieta y elegante, como una princesa.

- Pero yo no quiero ser qsí -- decía entre dientes Blanca, frustrada.

Los días pasaban, Blanca continuó horneando y cosiendo a escondidas, hasta que una noche, luego de notar una mancha de chocolate en su vestido, sus padres enojados arrojaron a la basura todas sus telas, herramientas e ingredientes.





árbol. Miró la luna llena y le pidió ayuda antes de quedarse dormida.



Dentro vivían siete mujeres. Jazmín escribía cálculos imposibles, Roberta danzaba con zapatos puntiagudos y un vestido celeste, Laura, pequeña y curiosa, creaba historias, Flavia investigaba plantas y hongos, Rufina tocaba el violín, Isabela estudiaba las estrellas y Estela, la leñadora, reparaba todo lo que se rompía.













Días después, encontró un peine viejo, les hizo peinados divertidos y extravagantes a todas sus nuevas divigas.



Una tarde su madrastra y su padre aparecieron en la puerta de la casa, preocupados por la ausencia de Blanca.







El bosque parecía sonreír también. Las amigas y los padres se sentaron, comieron mientras reían y charlaban. Blanca miró la luna, que volvía a ser redonda, y le agradeció mientras acomodaba su cabello negro.



